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中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

 

災害・減災対応に

ついて 

 

① ２９年度の天候不順による農作物被害への対応とし

て、３０年産のための持続可能な農業支援は考えている

のか。また、昨年１２月からの雪害対策として、被害情

報の収集や被害防止の注意喚起以外に、どのような被害

防止や雪害対応、融雪遅延対策を行っているのか。 

② 地域防災計画の改定はあったのか。また、災害時の燃

料確保については。 

③ 広報紙などで、町役場内の行動計画を町民に示すこと

は出来ないか。 

 

 

 

須 

 

藤 

 

典 

 

夫 

 

１ 

 

過疎化現象が表面

化してきている。

今後の町づくりの

ため、棚卸をして

実態を把握しては

どうか。 

 

町の人口減少に歯止めがかからない状況にあるが、特に

注視しなければならないのが、「転出」「転入」の動向（社

会動態）ではないかと思われる。転出、転入の推移は別表

でわかるようにこの３年間だけでも転出者が５４８名と

転入者をはるかに上回る数になっている。 

 「２７年版 金山町人口ビジョン」での図表３６では雇

用の創出、転出していた町民のＵターンなどで転出超過は

縮小し、平成４２年には「差」はゼロになると仮定されて

いる。 

① 転出者の抑制と転入者の増加により均衡するとのこ

の仮定にむけて行政施策は充分機能し続けられるのか。 

② 転出に繋がるリスクは何処にあるのかを見極める、

「住みよい町づくり」町民アンケートを実施してはどう

か。（別表の内容は下記のとおり） 

   

年度等    転 入  転 出    社会減 

H27.2～3 月    21 名   58 名   ▲37 名 

H27 年度     106 名  183 名   ▲77 名 

H28 年度      90 名  177 名   ▲87 名 

H29.4～H30.1 月  51 名  130 名   ▲79 名 

   計      268 名   548 名     ▲280 名 
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２ 

 

がん探知犬による

検診事業研究につ

いて 

 

この事業研究の成果はどうだったのか。また課題はない

のか。大学側の成果と課題はどのように報告を受けている

か。 

 

 

 

３ 

 

町の成人式の持ち

方について 

 

町の成人式の持ち方について、式典は従来どおり８月１

４日で行うという見解が町と教育委員会から示されてい

るが、「祝う会」も含めて今年成人を迎える方々、その親

御さんからの意見を聞く機会を持つことはできないのか。 

 

 

 

高 

 

橋 

 

浩 

 

樹 

 

１ 

 

働き方改革と公契

約法について 

 

現在国で議論されている働き方改革だが、(不適切な裁

量労働制データ使用で法整備されるか分からないところ

だが)企業と雇用関係にない大工・職人(個人事業主)とし

て働く方は労働法の対象とならず、労働環境が不安定と言

われおり、働き方改革の議論の枠外に取り残されているよ

うに感じた。 

県の 30 年度新規施策の中に、若手大工育成支援プログ

ラムという支援策があったが、大工・職人人口の増加を図

るには、賃金・単価のベースアップを含む職人の地位向上

が必要と考える。 

賃金条項を盛り込んだ公契約条例の制定が必要ではな

いか。 

① 公契約条例については、労働基準法・労働契約法・地

方自治法に抵触するのではないかと議論されていると

ころであるが、町はどう捉え考えるか。 

② 県は公共調達基本条例を制定し、採算を無視した過度

な低入札を防ぐとともに、品質及び価格の適正を確保す

る取り組みを進めているが、町はどう捉え考えるか。 
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２ 

 

介護人材不足につ

いて 

 

２月９日みすぎ荘役員等との意見交換会があった。慢性

的な介護人材不足により、２０２５年にはどうなるのか懸

念されていたが、個人的には、介護ロボットの導入により、

現在の職場環境の改善を図り作業負担の軽減に取り組ま

なければ、介護職の確保は難しいものと考える。 

３０年度は福祉機材の研修参加を考えているとの事で

あったが、介護ロボットまでのレベルの研修ではないとの

事であった。町サイドから介護ロボットの研修を提案し、

町職員も同行し介護ロボットの導入を検討してみてはど

うか。 

 

 

 

高 

 

橋 

 

芳 

 

夫 

 

 

１ 

 

金山町独自のマス

コットキャラクタ

ーについて 

 

 

金山町には役場が主催するイベント、金山農協が主催す

るイベント、他に各種団体が主催するイベント、各地区が

主催するイベント、いろいろな“祭”“イベント”があり

ます。 そこには人が集まります。 

そこで、どんなイベントでもまず子どもを集めることが

大事であり、そうすると親が来て、老人も来る。そうした

流れを作るために、金山町のキャラクターを作ってはいか

がか。 

若い人の意見を聞いて、町民が楽しくなるようなキャラ

クターを制作してはいかがか伺います。 

 

 

 

２ 

 

県立高校再編計画

について 

 

県立新庄南高金山校は今後どうなるのか。地域の中で重

要なものであり、長く存続するための方策をどう考えてい

るのか。 
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寒 

河 

江 

 

宏 

 

一 

 

 

１ 

 

町の公共用地の借

地について 

 

 

町では、公共用地を何十年にも亘り借りているが、少子

化が進む現状を踏まえ将来への金山町としてどのような

方向性を考えているのか伺う。 

① 町では現在、公共用地として使用している借地の件数

と各面積、使用料等はどのようになっているのか。 

② 今後、こうした借地を公共用地として取得するなどの

具体的な計画はあるのか。 

 

 

 

２ 

 

役場庁舎の駐車場

について 

 

 

役場庁舎の駐車場は、狭くて利用しづらいという声が多

いが、広げて町民の方々が役場を利用しやすいようにして

はどうか。 

 

 

   以下余白  

 


